



子どもフェスタは大成功

▶ 41 人の実行委員、頑張りました



9月6日、中央公民館で子どもフェスタがありました。スライム作りや本の読み聞かせ、ウォークラリーに体力測定などさまざまな催しに延べ1,000人以上の人が訪れイベントは大盛況でした。オープニングでは、実行委員たちが追い山に挑戦しタイムを競いあう場面もありました。このフェスタは、町内の小学生が実行委員となり、鞍手竜徳高校や鞍手北中の生徒が青年リーダーとして準備から当日の運営までをみんなで協力し成功させました。みんなお疲れ様でした。

敬老の日、笑顔がいっぱい

▶ 楽しい催しなどがもりだくさん

9月21日は敬老の日。町内全域で12日から21日にかけて、各行政区や、やすらぎ園などの施設で催し物が行われ、100歳の人へは町長が訪問し祝い状などを届けました。町の最高齢者は102歳の女性です。現在、65歳以上の人は、4,941人で総人口の27.5%を占めています。そのうち90歳以上が297人、100歳以上が12人います。これからも元気で長生きをしてくださいね。また、今年も中山本村の渡邊久男さんより100歳を迎えた人たちには、お手製の祝い品も届けられました。



空き缶、ゴミを捨てないで

▶ きれいなまちづくりにご協力を

8月30日、西川小学校で親子除草作業がありました。暑い中、保護者と子どもたちが運動場や中学校との間の斜面・西川沿いの歩道の草刈りやゴミ拾いなどの作業を行いました。しかし、せっかくきれいになったのに心ない人たちによる空き缶などの投げ捨てがその後も相次ぎました。子どもたちからのメッセージです。「空き缶の投げ捨て、ゴミのポイ捨てはやめてください」環境にやさしい、きれいなまちづくりにご協力をお願いします。



通学合宿

▶ 親元を離れひとまわり大きくなりました

9月6日、長谷別館で通学合宿の開校式が行われました。この日から1週間、11人の児童たちが親元を離れさまざまなことを体験する通学合宿に挑戦しました。学校から戻ると洗濯をしたり宿題をしたりと大忙し。体験学習としてはパン作り、ぶどう狩りにも挑戦しました。普段は、保護者に身の回りのことはやってもらっている児童たち。この1週間ですべてひとまわり成長して家族のもとへ帰ったことでしょう。また、児童たちを指導したボランティアスタッフのみなさんお疲れ様でした。



心地よい語り

▶ 耳を傾け朗読の世界へ

▶ 声の広報は中央公民館図書室で貸出ししています。



毎月2回の学習会と声の広報の録音などの活動を行っている朗読サークル「こだまの会」。9月12日は、くらの郷での朗読発表会。今昔物語「春のわかれ」や太宰治「桜桃」など5作品が朗読されました。途中、オカリナ演奏や早口ことばでは、来場者も一緒にオカリナに合わせて歌を歌ったり、早口ことばを言ったりと楽しい時間を過ごしていました。読書の秋です。みなさんも1冊本を手にとってみませんか。



絶滅危惧種の魚も生息

▶ 六田川の水生生物調査

8月26日、六田川をきれいで水害のない川にする会が六田川の水生生物調査を行いました。この日は投網をうち、六田川に生息する魚を捕獲し、記録を残していくものです。捕獲した魚は、コイ、ギンブナ、モツゴ、ゲンゴロウブナなど約8種類。中でも絶滅危惧種の日本バラタナゴなども生息していることがわかりました。この日捕獲した魚は、剣南小学校の児童たちにより生態観察がされるそうです。



命の大切さを学ぶ

▶ 鞍手南中学校 2 年生が救命講習会

8月28日、鞍手南中学校の2年生が救命講習を受けました。この講習会は毎年2年生が命に対しての認識を深めるために行っているものです。「気道確保」「見て、聞いて、感じる」言葉に出します。次に人工呼吸、心臓マッサージと一連の作業を行っていき生徒たち。この日の講師は直轄広域消防本部と鞍手出張所の職員。「救命の人たちは、いつもこんな難しいことをしているんだなあと思った。もし、そんな場所に出会ったら出来る限りのことをしたいと思う」と話してくれたのは、藤山大河くん。この講習会で生徒たちは、命の大切さを改めて学んだことでしょ。



ボディビルで念願の全国制覇

▶ 日ごろの成果が実りました

室木の森修一さん(38歳)が悲願を達成しました。8月9日、男子西日本ボディビル選手権では惜しくも第2位。しかし、8月23日に行われた第43回日本社会人ボディビル選手権大会では強豪選手を抑え、男子一般の部で念願の初優勝を飾りました。「金メダルや優勝カップを受け取ったときは、10年間、週6日の厳しいトレーニング、苦しい減量が報われた瞬間でした」と小森さんは話してくれました。これからもさまざまな大会での活躍を期待します。



改革は進んでいます

▶ 平成21年度第1回行財政改革推進委員会



限られた財源の中で最高の住民サービスを提供するため、平成17年度から始まった行財政改革。8月25日、行財政改革推進委員会が役場議事堂で開催され、平成20年度の取り組みが検証されました。委員会ではまず、15人の委員に辞令を交付。審議に先立ち、会長には亀井 滋さんを選出。会長の職務代理者には女性委員の武谷位千子さんが指名されました。委員会での詳しい審議内容は、広報11月号やホームページでお知らせします。

行財政改革コーナーのホームページアドレスは
<http://www.town.kurate.fukuoka.jp/reform/reformjouchou.html>

惜しくもベスト8

▶ 鞍手ジュニアバレーボール

8月30日、31日に大分県で開催された九州大会に鞍手ジュニアバレーボール男子が出場。結果は惜しくもベスト8でした。九州大会の優勝チームとはフルセットの白熱した試合でした。6年生でキャプテンの西山頭信くんは「力が出し切れなかったので、悔しかった」と試合を振り返って話してくれました。今後の抱負を聞くと「どんな大会でも優勝をめざして頑張ります」と力強く答えました。今後の活躍が期待されます。



すくすく日記

10月生まれ
Happy birthday to you.



くらた れん
倉田 連くん

平成18年10月24日生まれ
3歳のお誕生日おめでとう!! 保育所から帰るとすぐに「野球しよう〜」と言ってボール遊びしたり、自転車に乗ったりして外で遊ぶの大好きですね。これからは元気いっぱい明るい子に育ててね!! (父 雄治さん、母 朋美さん・新延)



あおやぎしおん
青柳紫音ちゃん

平成18年10月24日生まれ
よく笑い、よく食べ、よく遊ぶ紫音。3歳のお誕生日おめでとう。名前を聞かれると「おんちゃんです」と答えます。これからはおんちゃんスマイルで姉妹仲良く育ててね。(父 弘樹さん、母 優子さん・新延)



たにくち なぎさ
谷口 渚ちゃん

平成18年10月28日生まれ
3歳のお誕生日おめでとう!! すっかりおねえちゃんらしくなりお手伝いもよくしてくれるね!! 最近はプリキュア大好き。み〜ちゃんといつも楽しく踊ってます。これからは皆をたくさん楽しませてネ☆ (父 篤司さん、母 幸子さん・上木月)

お待ちしています

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。11月生まれは、10月14日(水)までに電話で役場総務課 ☎42局2111番へお申し込みください。